
今後のプログラム
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2015 -2016 年度福島南ロータリークラブ 会報

本日のプログラム
12:28 新入会員入場

①開会点鐘
②ロータリーソング　「日も風も星も」
③四つのテスト唱和
④来訪者紹介と会長挨拶
⑤新入会員入会式　安斎紀之さん
⑥御食事をどうぞ
⑦スマイルボックスの報告
⑧幹事報告
⑨クラブ協議会②
⑩ガバナー補佐スピーチ
⑪各委員会報告
⑫閉会点鐘13:30

本日のロータリーソング

「日も風も星も」
さわやかな朝だ

われらはロータリアン

いつもほほえみ　いつも元気で

さあ　出掛けよう

日も風も星も　ラララ光るよ

7 22月 日  水曜日平成 27年

私の ひとこと

　女の顔と金属の顔。私の職業分類は鍍金加工である。十年前、

二十年前に比べると女性は美しくなった。スタイルや服装の

向上は勿論であるが、顔が実にキレイになった。美人は世の

中を明るくする。何故美人が多くなってきたか、美容整形の

発達と、お化粧法の進歩によるらしい。金属もそれぞれに顔

をもつ。鉄の重厚な灰色の輝き、銅の奥深いあかがね色、金

の豪華な光等々。色ばかりでなく硬さ、耐食性など夫々に特

徴をもっている。この顔に表面処理を施そうとすると、女性

の整形とお化粧に相通ずるものがある。表面処理には先ず前

処理が必要である。錆や汚れを取除きそしてお化粧に移る。

金属のお化粧の目的は多岐にわたる。表面を硬くする化粧、

色々な条件下で腐食から守ろうとする化粧、太陽エネルギー

を効率よく吸収しようとする化粧等々。

　お化粧をしない女性は稀であるのと同様に、お化粧をしな

い金属も数少ない。そして金属の場合には長期にわたってお

化粧くずれしないことが絶対に必要である。
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■役員

会長
会長エレクト
副会長・45 周年実行委員長
副会長
直前会長
幹事
45 周年実行副委員長
会計
会場監督

副幹事・45 周年実行副委員長
会員増強委員会委員長
親睦活動委員会委員長
クラブ広報・雑誌委員会委員長
クラブ会報委員会委員長
職業奉仕委員会委員長
社会奉仕委員会委員長
国際奉仕委員会委員長
青少年奉仕委員会委員長
ロータリー財団委員会委員長

菅原　節子
佐久間　功
野地　利雄
吉田　和義
髙橋　勇雄
松﨑　弘昭
黒羽　好夫
熊田　　治
高橋　和之

廣澤　俊樹
大野　順道
林　　克重
佐藤　朋也
一條　浩孝
伊藤　弘子
横山りつ子
宍戸　清和
伊藤　紘一
鈴木　光一

■クラブ会報委員会

委員長
副委員長
委員
委員
委員
委員
委員

一條　浩孝
菅野　良二
吾妻　　学
丹治　洋子
三瓶　弘樹
伏見　勝彦
海老根　潤

■理事

福島南ロータリークラブ
〒960-8151 福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・メイファイブ 1F 2 号室 TEL  024-546-3793     FAX  024-545-7878

サンパレス福島　〒960-8101  福島市上町 4-30 TEL  024-523-3811（代）　FAX  024-523-0375

http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html

事務局

HPアドレス

例会場

RI   2530 地区   県北第 1分区

e-mail f-southrotary2530@inaka.ne.jp

RI   2530 地区   県北第 1分区

題字 / 書　菅原節子 会長

8 月 1 日（土）

ロータリー財団セミナー

ベスト
ショット

宍戸  英男
「原点回帰」

菅原  節子

■RI 2530 地区 ガバナー   酒井  善盛 

K.R. ラビンドラン 

「会員と家族の親睦から
　　奉仕の花を咲かせよう！」

■福島南ロータリー・クラブ会長

■RI 会長
テーマ

目　標

目　標

FUKUSHIMA  SOUTH

福島南

第      回

例会
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吾妻連邦の主峰、噴煙絶やさぬ一切径と吾妻小富士は、福島市を東に見下ろしてそびえ、磐梯朝日国立公園として岳中延々たるスカイラインは、雄大な眺望で有名です。
デザインは、福島市より望んだ吾妻小富士と一切経の噴煙、それに SOUTH を象徴して太陽を添えたものです。

≪福島南ロータリークラブ  バナーの由来≫

福島南ロータリークラブ
バナーの由来は本紙第４面に掲載。

地区情報・第一分区・
その他関連情報

（理事会により変更になる場合がございます）

８月 12 日（水）
休会（お盆休み）

8月 3日（月）

東京麹町 RC家族納涼会（自由参加）

8月 7日（金）

第 3回会長・幹事会

8月 8日（土）

拡大委員会・クラブ奉仕委員会
　　　　　　　　　　　合同セミナー

8月 21 日（金）

県北第一分区・G歓迎会

8月 26 日（水）

第 3回 IAC 例会（年次大会報告）

8月 26 日（水）
拡大委員会
社会奉仕委員会研修セミナー報告
　（9月に延期になりました。）
成蹊高校 IAC 年次大会報告　会員スピーチ
成蹊高校 IAC 例会

第 8会例会

7月 29 日（水）
家族納涼パーティー

第 5会例会

８月５日（水）
誕生祝い
ロータリーの友読みどころ
ロータリー財団セミナー報告
会員スピーチ
　「戦後 70 年にちなんで」佐藤 誠会員

第 6会例会

８月 19 日（水）
ガバナー公式訪問
ガバナー補佐クラブ訪問
例会前：会長・幹事会
クラブ協議会（各委員会活動計画発表）
米山奨学金授与

第 7会例会

「初めてのソングリーダーとは思えない
  見事なタクトさばきでした。」

　20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくようになっていました。ちょうどそのころ、
ここに事務所を構えていた青年弁護士 “ポール・ハリス” はこの風潮に耐えかね友人 3人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引
をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリー・クラブという会合を考
えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。こうして 1905 年 2月 23 日にシ
カゴ・ロータリークラブが誕生しました。それからは志を同じくするクラブが次々各地に生まれ、国境を越えて今では世界 200 以上の
国と地域に広がり、クラブ数 34,282、会員数 1,218,199 名（2011 年 12 月 31 日 RI 公式発表）に達しています。
　そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重ん
じる事業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕
活動を求められるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。

豆
知
識
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タ
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ー
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協賛金贈呈のご報告

　7月 16 日、福島県立盲学校に菅原会長、松﨑幹事、伊藤青少年奉
仕委員長の 3名で伺い、福島県立盲学校ハワイホームステイプロジェ
クトへの協賛金を阿部教夫校長先生に、贈呈して参りました。
　生徒さんたちは、ハワイでの交流のために英語のスピーチなどを
一生懸命練習しているようで、如何に楽しみにしているか、顔の表
情や言葉の雰囲気でひしひしと感じることができました。
　なお、ハワイでのホームステイの様子は、後日報告が頂けると思
いますので御期待ください。

12:30

幹事  松﨑 弘昭



R O T A R Y  C L U B  O F  F U K U S H I M A  S O U T H

会長挨拶 / 会長  菅原 節子

●会員 /73 名　●出席 /48 名　●出席率 /65.75％　●メークアップ /25 名　●修正 /73 名　●修正率 /100.0％

会員と家族の親睦から奉仕の花を咲かせよう！

地区前期委員会総会報告

7 15月 日  水曜日　●サンパレス福島平成 27年第      回

例会
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　皆様、お暑うございます。昨日の福島
市は、7月の観測史上最高の 39 度を観測
しました。水分補給をこまめにして熱中
症にならないようお気をつけ下さい。今
日は、第 2530 地区の前期委員会総会の
報告があります。又、来週の例会には、
県北第一分区の鈴木和夫ガバナー補佐の

2015-16 年度  委員会活動計画発表 ※内容は年次計画書に掲載されます。

奉仕プロジェクト管理委員会

　①職業奉仕委員会

　②社会奉仕委員会

　③国際奉仕委員会

吉田和義　委員長

伊藤弘子　委員長

横山りつ子委員長

宍戸清和　委員長

　④青少年奉仕委員会

　⑤ロータリー財団委員会

　⑥米山記念奨学会委員会

伊藤紘一　委員長

鈴木光一　委員長

金子親房　委員長

1.「年次活動目標」を 3つ掲げました。
　1. 福島の青少年に、奉仕活動の理解と実践をする。
　2. 奉仕活動の実践をする。
　3. 姉妹クラブとの共同奉仕活動を推進する。

ラブ訪問もございますので、その時に酒井ガバナーの方針や地区の
目標についてお話して頂きます。
　さて、福島南ロータリークラブの今年度の目標ですが、「会員と
家族の親睦から奉仕の花を咲かせよう！」と致しました。
　創立 45 周年の記念すべき年度を、会員相互と家族の親睦から奉
仕活動の花を咲かせ、今後 50 年・60 年に向けて原点を見つめ礎を
築き、さらなる発展の為、意識の高揚と奉仕活動の充実を図って行
きたいと考えております。

2.「クラブの指針」
　1. 奉　仕　　奉仕の理念・奉仕の理想から奉仕活動の充実を図る。
　2. 親　睦　　例会出席から生まれる親睦活動を充実させる。
　3. 高潔性　　異業種の職業から学び職業倫理を高める。
　4. 多様性　　幅広い年齢構成や女性会員等多彩さを推進する。
　5.リーダーシップ              若手会員の育成を図り将来の指導者を育成する。

3.「クラブのチャレンジ目標」
　1.「入りて学び　出でて奉仕せよ」
　　例会に出席をし、奉仕の心を学び全ての奉仕活動に全員参加をめざす。
　2. 青少年奉仕委員会、IAC 例会への全員参加を目指す。
　3. スマイリングボックス委員会、会員の皆様のご協力を頂き年間
　　200 万円を目標とする。

以上の目標に添って一年間進めて行きます。ご協力を宜しくお願い
致します。尚、福島南 RCのホームページに詳しく掲載しておりま
すのでご覧下さい。

職業奉仕委員会・職業情報委員会 / 委員長  林　克重
　地区職業奉仕委員会は、大橋 PDG研
修リーダーをアドバイザーとし 10 名で
構成されています。
　委員会総会分科会では、委員会の 1
年間活動協議をし報告を行いました。
　今年の職業奉仕委員会は、11 月 3日
に職業奉仕委員会研修を計画しており
ます。テーマは、「職業奉仕を学ぼう」
です。前年まとめられている職業奉仕

報告を元に、よりわかりやすく会員のためになる委員会運営を目指
し行う予定です。研修会のご参加よろしくお願いします。クラブ例
会スピーチには、地区委員会委員を是非ご活用いただければと考え
ています。
　4月には、エッセイスト大石邦子さんへ依頼し「もう一人の八重」
井深八重さんの生涯について講演を計画しております。感動の講演
会となります。多くのご参加をお待ちします。
　委員会としては、年 3回よりロータリーを理解するために勉強会
を開催予定です。

青少年奉仕委員会・ローターアクト委員会 / 委員長  廣澤  俊樹

菅原節子　　松﨑弘昭　　赤間浩一　　磯部健一　　一條浩孝　　伊藤紘一　　伊藤弘子　　植木洋司　　梅津実明
大橋廣治　　尾形博幸　　笠原久義　　金子親房　　金子與宏　　菅野清敬　　菅野良二　　菊地和宏　　國井　元
黒羽好夫　　小坂和也　　紺野仁昭　　斎藤　浩　　斎藤ミヨ　　佐久間功　　佐藤　誠　　宍戸清和　　鈴木恵美子
鈴木光一　　鈴木恒昭　　髙橋勇雄　　高橋正一　　丹治洋子　　野地利雄　　林　克重　　廣澤俊樹　　本田光男
三浦善治　　武藤正隆　　横山りつ子　吉田和義　　笠　雅樹

計 29 名　合計 82,000 円　累計 162,000 円　目標 1,376,400 円　達成率 11.770％

計 32 名　合計 84,000 円　累計 337,500 円　目標 1,300,000 円　達成率 25.962％

財団寄付

米山寄付

（敬称略）

鈴木光一委員長　宍戸英男副委員長　斎藤浩委員　植木洋司委員　赤間英典委員　梅津実明委員
金子親房委員長　丹治洋子副委員長　三浦善治委員　鈴木定男委員　赤間浩一委員

ロータリー財団・米山奨学会報告

内訳

ロータリー財団

米山記念奨学会

菅原節子　　松﨑弘昭　　赤間浩一　　磯部健一　　一條浩孝　　伊藤紘一　　伊藤弘子　　植木洋司　　金子親房
金子與宏　　菅野清敬　　菅野良二　　菊地和宏　　國井　元　　黒羽好夫　　小坂和也　　紺野仁昭　　斎藤ミヨ
斎藤善重　　佐久間功　　佐藤　誠　　宍戸清和　　宍戸英男　　鈴木恵美子　鈴木恒昭　　髙橋勇雄　　高橋和之
高橋正一　　丹治洋子　　冨田健三郎　林　克重　　廣澤俊樹　　本田光男　　村上晃史　　横山りつ子　吉田和義
笠　雅樹

計 38 名　合計 43,000 円　累計 283,000 円　目標 2,000,000 円　達成率 14.150％
メッセージ

（敬称略）

斎藤善重委員長　佐藤誠副委員長　小坂和也委員　渡辺勇委員　本田任委員　村上晃史委員

スマイリングボックス報告

スマイリングボックス委員会

菅原節子：クラブ協議会 2回目、各委員会委員長さん、宜しくお願い致します。
松﨑弘昭：福島 RC幡会長、箱岩幹事メークアップありがとうございます。
磯部健一：夏本番、体調管理に注意。
菊地和宏：家族納涼会、皆様の参加お待ちしていますよー。
斎藤　浩：暑いなあー。
斎藤善重：イタリアミラノにわらじパレードに愚息が参加、無事帰って来たので。
冨田健三郎：幡福島 RC会長がメーキャップにおみえになりとてもうれしいです。
村上晃史：暑いなか体調管理に気をつけましょう。
吉田和義：クラブ協議会開催、ごくろう様です。
≪福島 RC≫
幡　研一：菅原会長 -松﨑幹事の御活躍を祈念して、幹事と参りました。
箱岩　偉：福島 RC2015-16 幹事の箱岩と申します。一年間よろしくお願い致します。本日は、よろしくお願い致します。

スマイリングボックス

≪福島 RC≫ 幡　研一　　箱岩　偉

1. 地区青少年奉仕 4委員会（インターアクト、ローターアクト、ライラ、青少年交換）事業活動のご理解と協力
　要請の為の地区 8分区会長幹事会訪問。

2. 地区各クラブへのインターアクト、ローターアクトクラブ設立の　要請。

3. 地区各クラブへの青少年奉仕活動への積極的な参加要請。
　

クラブ奉仕委員会・クラブ活性化支援・
広報委員会・ロータリー情報委員会 / 委員長  横山  りつ子

　総会本会議での、地区クラブ奉仕委員会
　の事業計画発表は以下の通りです。
　1. 会員増強委員会
　　ガバナーの本年度目標、インターアク
　　ト、ローターアクトの拡充を図り各ク
　　ラブに 2名強の増強を求める。
　2. クラブ活性化・広報委員会
　　マイロータリーに登録を、66 クラブの
　　内 9クラブがメールアドレスを持たず

　IT を利用できないでいる。クラブ事務局が会員名簿に基づき全会
　員を登録したクラブもある、IT に通じていないと遅れが生じ、　
　国際ロータリー本部との繋がりが不足になる不安がある。2530 地
　区ガバナーのバックアップを強力にする為にも課題となっている。
3. ロータリー情報委員会
　ガバナーから各委員会セミナーが多すぎる、合同セミナーの推奨
　があり、拡大委員会とクラブ奉仕委員会で 8月 8日（土）田中作次
　パスト RI 会長の講演会を開催する。
　

クラブ臨時総会
新入会員として、安斎  紀之さんが承認されました。

創立 45周年記念実行委員会報告
野地利雄 45 周年実行委員長より、組織表と概略予算につ
いて説明がありました。

CHOUSA
長方形


